



www.mg.co.id

Ini Syarat Pogba Bertahan di MU

MANCHESTER (IM) - Paul Pogba memberikan syarat untuk tetap bertahan di Manchester United (MU). Pemain Prancis itu ingin agar Ralf Rangnick tetap menjadi juru taktik Setan Merah. Kontrak Pogba di MU berlaku sampai 5 bulan ke depan. Dia sudah bisa bernegosiasi dengan klub lain di bulan Januari ini.

Beberapa klub sudah dikabarkan tertarik merekrut Pogba. Paris Saint-Germain disebut menjadi salah satu klub yang meminati pemain 28 tahun itu. Selain itu Real Madrid, Juventus dan Barcelona ikut memburu Pogba. MU ditangani Rangnick sejak 2 Desember 2021. Dia menjadi

menterim The Red Devils menggantikan Ole Gunnar Solskjaer yang dipecat. Bersama Rangnick, MU sudah bermain 10 kali. Hasilnya, ada 6 kemenangan, 3 hasil imbang, dan menelan 1 kekalahan. Performa MU di bawah asuhan Rangnick dikabarkan sudah cukup memuaskan Pogba. Eks pemain Juventus itu dikabarkan oleh The Sun bakal mau menerima tawaran kontrak baru MU. Pogba pun merasa sudah satu visi dengan keinginan Rangnick. Manajer asal Jerman itu meyakinkan Pogba akan membangun lini tengah MU untuk mendukung Pogba. Hanya saja, Pogba masih belum bermain di bawah asuhan Rangnick. Dia mengalami cedera saat membela Timnas Prancis pada bulan November. Di musim panas ini, Pogba sudah bermain 13 kali untuk MU dan mencatatkan 7 assist. Pogba di-

datangkan MU dari Juventus pada awal musim 2016/2017. Dia sudah menyumbang 10 gol dan 10 assist untuk MU. vdp

Paul Pogba Pemain MU



Inter Milan Datangkan Caicedo

MILAN (IM) - Inter Milan mempertajam lini serang dengan merekrut striker baru pada bursa transfer Januari 2022. Inter mendatangkan Felipe Caicedo dari Genoa dengan status pinjaman. Inter mengumumkan transfer Caicedo di situs resminya pada Sabtu (29/1). Inter akan meminjam penyerang asal Ekuador itu sampai 30 Juni 2022.

"FC Internazionale Milano dengan senang hati mengumumkan bahwa kesepakatan telah tercapai dengan Genoa CFC untuk transfer Felipe Salvador Caicedo Corozo," demikian bunyi pernyataan di situs resmi Inter. Caicedo direkrut untuk jadi pelapis di lini depan Inter. Penyerang berusia 33 tahun itu mencetak satu gol dalam sembilan kali penampilan di Serie A bersama Genoa musim ini. Caicedo bukan pemain yang asing untuk Simone Inzaghi. Keduanya pernah bekerja sama di Lazio.

Saat dilatih Inzaghi di Lazio, Caicedo mencatatkan 139 kali penampilan di semua kompetisi. Dia mencetak 33 gol dan 15 assist dalam periode tersebut.

Caicedo tercatat menjadi pemain pertama asal Ekuador yang bermain untuk klub berjudul Nerazzurri itu. Fakta ini membuat Caicedo merasa senang dan bangga. Dia pun sudah tak sabar untuk berlatih dan

bertanding bersama Inter Milan. "Saya bangga mewakili negara saya dan menjadi orang Ekuador pertama yang bermain untuk Inter. Saya tidak sabar untuk mulai berlatih dan bermain untuk Inter," kata Caicedo, dikutip dari laman resmi klub.

Caicedo memiliki kepercayaan diri tinggi setelah bergabung dengan Inter Milan. Dia yakin bisa memberikan penampilan terbaik selama bereseragam Nerazzurri. "Saya sangat senang dan saya pikir, saya bisa melakukannya dengan sangat baik di sini," ucap Caicedo.

Caicedo jadi rekrutan kedua Inter Milan di bursa transfer Januari ini. Sebelumnya, Nerazzurri mendatangkan Robin Gosens dari Atalanta. vdp

Felipe Caicedo Pemain Baru Inter Milan



Rodrigo, Toni Kroos dan pemain Real Madrid.

Real Madrid Tak Gentar Hadapi PSG

"Itu akan menjadi sebuah duel yang sulit karena PSG adalah tim yang istimewa. Tetapi, usaha kolektif yang akan memberi kami kesempatan untuk lolos," kata Rodrigo.

MADRID (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) bakal jadi lawan Real Madrid di babak 16 besar Liga Champions. Meski PSG diperkuat banyak pemain bintang, Madrid tak gentar bahkan siap menghentikannya.

PSG akan jadi ujian berat untuk Madrid di Liga Champions mengingat talenta-talenta yang mereka miliki. Les Parisiens punya Lionel Messi, Neymar dan Kylian Mbappe di lini serang. Belum lagi pemain-pemain top lain seperti Gianluigi Donnarumma, Sergio Ramos, Achraf Hakimi, sampai Angel Di Maria. Dengan skuad yang dimiliki, PSG digadang-gadang sebagai salah satu calon juara Liga Champions musim ini.

Meski demikian, kiper Real Madrid Thibaut Courtois tidak ciut dengan sederet pemain

bintang yang dimiliki PSG. Menurutny, pemain bintang bukan jaminan kesuksesan di Liga Champions.

"PSG punya pemain hebat seperti Messi, Mbappe, Neymar. Tapi ini lebih dari sekadar itu. Mereka punya talenta di semua lini, tapi sepakbola sekarang lebih ke tim daripada individu karena kalau Anda takut, bisa rumit. Benar bahwa pemain berbakat bisa mencetak gol dari situasi tak terduga, tapi kami harus lebih khawatir untuk menghentikan mereka sebagai tim," ujar Courtois kepada Diario AS.

Winger Madrid Rodrigo optimistis dengan peluang lolos Madrid ke perempatfinal. "Kurasa ketika kita membicarakan tentang Liga Champions, Real Madrid selalu menjadi salah satu tim favorit. Masih

ada banyak waktu sebelum babak 16 besar dan kami sedang bekerja keras sebelum babak selanjutnya. Real Madrid selalu memikirkan tentang memenangkan setiap gelar, terutama Liga Champions," kata Rodrigo kepada TNT Brasil.

Real Madrid relatif stabil meski ditinggal Ramos dan Raphael Varane. Madrid juga diyakini memiliki peluang lolos jika bermain secara kolektif. Apalagi Los Blancos menjuarai grupnya dengan merebut lima kemenangan dari enam pertandingan.

"Kami sedang di tengah-tengah dari sebuah musim yang bagus dan kami harus terus seperti ini. Tentu saja PSG punya beberapa pemain hebat, beberapa di antaranya pemain terbaik di dunia. Itu akan menjadi sebuah duel yang sulit karena mereka punya sebuah tim yang istimewa, tapi kami bekerja dengan baik. Akan tetapi, usaha kolektif yang akan memberi kami kesempatan untuk lolos," ungkap Rodrigo.

Sementara Toni Kroos mengungkapkan, akan aneh bertarung dengan Sergio Ramos.

Pasalnya sebelum bergabung dengan PSG, Ramos menghabiskan 16 musim berkostum El Real. Selama itu bek tangguh Spanyol itu telah memenangkan total 22 trofi juara, di antaranya lima gelar La Liga, dua Copa del Rey dan empat Liga Champions.

Tak sekadar menjadi salah satu pemain yang paling loyal dengan Madrid, Ramos pernah diadukan sebagai kapten. Pesepakbola berusia 35 tahun itu memakai ban kapten Los Blancos di enam musim terakhirnya.

Kroos bekerja sama dengan Ramos selama tujuh musim. Kroos tidak bisa merasa tidak aneh ketika berhadapan dengan Ramos sebagai lawan. "Dia itu bukan sekadar seorang rekan setim, dia dulu kaptennya. Dan tentu saja akan terasa sedikit aneh menghadapinya (di babak 16 besar Liga Champions)," kata pemain internasional Jerman itu kepada TVE.

Di sisi lain, Ramos mengaku sedang berada dalam performa terbaiknya di PSG. Kini dirinya tidak sabar hadapi sang mantan, Real Madrid di Liga Champions. Dilansir dari Marca, Ramos men-

gaku sempat kesulitan beradaptasi di PSG dan bermain dengan gaya Liga Prancis. Pelan tapi pasti, kini Ramos sudah menemukan performa terbaiknya.

"Saya senang bisa bermain penuh dan mencetak gol. Saya sudah bergabung latihan dengan tim selama tiga pekan lamanya. Poin terpentingnya, saya bisa berlari kencang lagi dan terus mengembangkan kekuatan fisik untuk kembali bermain di performa terbaik," ujarnya.

Ramos menambahkan, dirinya ingin terus bermain reguler dan memberikan yang terbaik buat PSG. Khususnya di ajang Liga Champions. "Kami berjuang untuk Ligue 1, Coupe de France dan Liga Champions. Saya sangat senang bisa bermain lagi di lapangan setelah cedera lama," tegasnya.

Madrid dijadwalkan akan melawat ke markas Paris St. Germain untuk melakoni pertandingan leg I babak 16 besar pada 16 Februari. Baru setelahnya, Madrid akan menyambut comeback PSG di Santiago Bernabeu di pertandingan leg II pada 10 Maret. vit

Barca Sedang Ciptakan Tim Hebat

BARCELONA (IM) - Barcelona disebut sedang membangun tim hebat semenjak ditinggal Lionel Messi. Pascaera Messi, Barcelona masih kurang oke. Mereka sudah mendatangkan beberapa pemain seperti Memphis Depay, Ferran Torres dan Dani Alves.

Tapi, Barca belum menunjukkan penampilan oke. Mereka tersingkir di Liga Champions, Copa del Rey dan Piala Super Spanyol. Tim asuhan Xavi Hernandez ada di posisi kelima klasemen Liga Spanyol dengan raihan 35 poin.

Pemain Barca, Pedri tak pernah melupakan jasa Messi. Dia mengaku bahwa pemain Argentina itu membantu di dalam lapangan. "Saya akan selalu berterima kasih kepada Leo karena sudah membantu saya baik di atas lapangan dan secara pribadi. Bermain dengannya sangat mudah, untuk satu alasan, dia yang terbaik di dunia dan logisnya, kami harus membiasakan diri bermain tanpa dia di tim kami," kata Pedri di Marca.

Hanya saja Pedri men-

egaskan, Barca sedang membangun tim kuat dengan para pemain muda. "Tapi, jujur, sekarang kami menciptakan tim hebat, dengan banyak pemain muda. Kami semua mempunyai kesempatan untuk melangkah maju," kata dia menambahkan.

Pedri juga bersyukur jeda internasional bulan ini. Pesepakbola 19 tahun itu bisa melakukan evaluasi pada permainannya.

Di Barcelona musim lalu, Pedri sangat sering bermain. Dia 52 kali bermain di semua ajang, bisa mencetak 5 gol. Setelah itu, Pedri membela Timnas Spanyol di Euro 2020. Eks pemain Las Palmas itu tak lantas bersantai. Dia bermain bersama Timnas Spanyol U-23 di ajang Olimpiade.

Banyaknya pertandingan yang dimainkannya

musim lalu, membuat dirinya tak maksimal. Dia mengalami cedera otot hingga baru bermain 7 kali untuk Barcelona.

"Jeda di bulan-bulan ini sudah membantu saya untuk lebih dewasa, untuk melihat apa yang harus saya asah dan tingkatkan, dan untuk menyadari bahwa semuanya berlalu sangat cepat dan saya sudah mempunyai hak istimewa," kata Pedri. vdp

Pedri Pemain Barcelona



Alli Hanya Ingin Klub Besar

LONDON (IM) - Newcastle United diwanti-wanti agar tidak terlalu berharap banyak kepada pemain Tottenham Hotspur, Dele Alli. Pasalnya, sang pemain diklaim hanya ingin bergabung dengan klub besar.

Alli jarang jadi pilihan manajer Antonio Conte dan hanya bermain enam kali sejak pria asal Italia itu menangan Tottenham. Alli pun disebut jadi salah satu pemain yang akan dilepas oleh Tottenham pada bursa transfer Januari ini.

Alli sempat dikabarkan diburu oleh Paris Saint-Germain (PSG). Namun, PSG kini kabarnya mengejar Tanguy Ndombele. Belakangan Alli dikaitkan dengan Newcastle United. The Magpies diklaim jadi yang terdepan untuk mendapatkan pemain berusia 25 tahun itu.

Hanya saja, eks pemain Tottenham Dimitar Berbatov memaklumi jika Alli tidak lagi menjadi pilihan Conte. "Saya tidak terkejut melihat Dele Alli dikabarkan akan meninggalkan Tottenham, dia semakin menurun dalam beberapa musim terakhir. Dimulai dari Jose Mourinho dan sekarang Antonio Conte. Jadi pasti

ada alasan kalau dua dari pelatih terbaik di dunia tidak memainkannya," ujar Berbatov kepada Betfair.

Namun Berbatov tidak yakin Alli akan menerima tawaran Newcastle. Berbatov meyakini Alli ingin gabung klub yang lebih besar. "Saya sudah lihat Brighton, Burnley, Everton, dan Newcastle dikaitkan dengannya. Di usianya yang sudah 25 tahun, dengan segala hormat, saya tidak yakin dia akan gabung salah satu klub itu. Saya kira dia akan menilai dirinya tinggi berdasarkan apa yang sudah dia lakukan di Spurs. Saya kira dia ingin pergi ke tim yang mengejar trofi. Dia menunggu tawaran besar dari klub besar," katanya.

Alli sudah 269 kali memperkuat Tottenham Hotspur sejak 2015 dengan mencetak 67 gol dan 61 assist. vdp

Dele Alli Pemain Tottenham Hotspur



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com